



18

Proche des gens – les sections régionales du Mouvement Ecologique

Les sections régionales du Mouvement Ecologique sont les piliers locaux et régionaux du Mouvement Ecologique.

Grâce aux sections régionales, les dossiers nationaux peuvent être traités concrètement sur place, les connaissances peuvent être échangées, les dossiers peuvent être repris dans une commune ou une région.

Les sections régionales sont plus ou moins actives au cours d'une année en fonction du sujet et de l'actualité.

En principe, les membres actifs des sections régionales participent également aux dossiers nationaux et y apportent leur expérience.

LES RÉGIONALES – UN PILIER ESSENTIEL DU MOUVEMENT ÉCOLOGIQUE

L'importance des sections régionales sur le terrain est très importante pour le Mouvement Ecologique : en effet, c'est précisément au niveau communal ou régional que les idées du Mouvement Ecologique peuvent être mises en pratique, les communes pouvant jouer un rôle de pionnier important.

Il est également important que le Mouvement Ecologiste dispose de personnes sur place qui peuvent intervenir, même lorsque des dossiers controversés sont en cours dans une commune.

Il est alors important que les habitants de la commune s'impliquent, développent des visions positives et échangent leurs idées sur place.

Avez-vous envie de participer activement à une initiative régionale ? Peut-être souhaitez-vous en créer une dans votre commune ?

Alors contactez-nous : meco@oeko.lu.

Les responsables régionaux se réjouissent de toute collaboration.



Les Régionales du Mouvement Ecologique:

- Miersch an Emgéigend
- Mëllerdall
- Nordstad
- Syrdall
- Uelzechtdall
- Stad Lëtzebuerg
- Süden